



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:15

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 14 de Mayo de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Declaraciones del Contralor General de la República

+ Núñez comentó que extraoficialmente le informaron que el Presidente Enrique Bolaños solicitó a la Embajadora de los EE.UU., Bárbara Moore, que cancele la visa del Contralor Guillermo Argüello por supuestos actos reñidos con la ley.

#### **Emisora: Corporación**

Programa: Nueve En Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Joel Gutiérrez (Vocero de la Presidencia) / Tema: Declaraciones del Contralor

Haydee Cuadra (Directora de la Gaceta Oficial de Nicaragua) / Tema: Publicaciones del Estado

+ Joel Gutiérrez aseguró que el Presidente de la República no quiere entrar en ningún dime que te diré con el Dr. Argüello Poessy e indicó que el Presidente lo único que hizo fue aclarar sobre las declaraciones que el Dr. Argüello ha mantenido, diciendo que salieron fondos del Ministerio de Hacienda para la campaña. "Pero, ¿Cómo es que se sacó esa plata de allí, si en ese entonces el Dr. Argüello era el Viceministro de Hacienda?", se preguntó Gutiérrez. Agregó que el Presidente le planteó al Dr. Argüello un reto, que consiste en que éste no hable más, que saque y demuestre que ese cheque es de fondos del Estado. "Hay que demostrarle a la gente la verdad de lo que con tanta seguridad afirman", puntualizó Gutiérrez.

### NOTICIAS DE TV

+ El Presidente Enrique Bolaños dijo que si quieren que él vuelva hablar de los delitos electorales que le enseñen un solo cheque que demuestren todas esas falsas acusaciones que le están haciendo. **(TV Noticias- Canal 2 / Canal 10)**

+ El Procurador Penal Iván Lara expresó que el Contralor Guillermo Argüello debe de aclarar cómo obtuvo las dos casas que están ubicadas en los Altos de Santo Domingo. **(TV Noticias- Canal 2)**

+ El Fiscal General de la República, Julio Centeno Gómez, aseguró que el fallo de inocencia que dio esta madrugada la Juez Rafaela Urroz es un fallo contrario a la realidad del caso, debido a que la Fiscalía General dio todas las pruebas necesarias para que estas personas fueran condenadas por complicidad en el asesinato de Carlos Guadamuz. **(Noticias 12 / Tele Diario - Canal 10)**

+ En relación a esta sentencia, que dejó en libertad a los presuntos cómplices del asesinato de Carlos Guadamuz, el diputado Jaime Morales Carazo dijo que él no se siente con capacidad ni con autoridad para emitir un juicio sin tener los elementos a mano. **(TV Noticias- Canal 2)**

+ El Diputado Enrique Quiñónez considera que Daniel Ortega y Lenín Cerna influyeron en la sentencia, para dejar libre a Margarita Membreño y Alfredo García. Para Quiñónez, Ortega y Cerna son los que están detrás de este crimen. "Hoy más que nunca los nicaragüenses tenemos que tomar conciencia que tiene que llevarse a cabo la votación en el plenario la Ley de Carrera Judicial", expresó Quiñónez. **(Noticiero)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:15

PAG - 2 -

### Independiente-canal 8)

+ Por su parte el Diputado Tomás Borge dijo desconocer las razones que tuvo la jueza Rafaela Urroz para dejar libre a los acusados como cómplices del asesinato de Guadamuz. Borge negó que los jueces obedezcan instrucciones del FSLN, como en este caso. “Seguro (la jueza) no encontró mérito suficiente para indicar auto prisión contra los acusados”, manifestó Borge. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+ La Presidenta de la CSJ, Dra. Yadira Centeno, aseguró que la familia de Carlos Guadamuz puede recusar a la jueza Urroz, si creen que el fallo es parcializado. **(Noticias 12, Canal 12)**

+ El Presidente de la República inauguró este viernes la nueva Sub-sede Regional de la Procuraduría General de la República en Granada, la que tuvo un costo de 8 millones 933 mil córdobas. **(100% Noticias)**

+ El diputado de Camino Cristiano, Orlando Mayorga, aseguró que cuenta con el respaldo del PLC del ala arnoldista para ser electo Procurador de los Derechos Humanos. Adolfo Jarquín Ortel, quien es otro candidato a la Procuraduría de los Derechos Humanos, dijo que está en pleno goce de sus derechos civiles y políticos, y además considera que tiene los requisitos ideales que pueda tener cualquier demócrata. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+ El periodista Miguel Mora leyó un documento que, según él, firmaron miembros del PLC y el Presidente Enrique Bolaños. A este documento le denominaron: “Parámetro de un acuerdo de Gobernabilidad”.

- 1.- El PLC se compromete a respaldar al Gobierno en su Programa Legislativo en la Asamblea Nacional.
  - 2.- En inicio votaría por la aprobación de las reformas que el Gobierno ha solicitado al Presupuesto del 2004. También apoyarían una serie de leyes que fortalecerían la institucionalidad y estabilidad de Nicaragua, incluyendo la interpretación de la Ley 1913, la Ley que reformaría el quórum y la Ley que daría casa por cárcel al expresidente Arnoldo Alemán.
  - 3.- Como muestra de buena fe, los votos liberales se pondrían para la aprobación de las reformas del presupuesto el jueves. (“Tal como pasó”, comentó Mora).
  - 4.- En la medida que se profundice la confianza entre el Gobierno y el PLC, se podría revocar la postura de oposición que el PLC ha mantenido hacia el Gobierno y el Gobierno podría reconstruir una mayoría en la Asamblea Nacional de 50 votos, en lo que queda del mandato de Enrique Bolaños.
  - 5.- El PLC se opondría a cualquier intento de desaforar a don Enrique y reitera su compromiso a respetar el mandato constitucional del Presidente de continuar como Jefe de Estado hasta Enero del 2007.
  - 6.- El Gobierno no vetaría la Ley de Casa por Cárcel para Arnoldo Alemán. También el Gobierno se compromete a la no recomposición de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional.
  - 7.- El PLC estima que para facilitar estas negociaciones y dar confianza a ambos bandos, sería bueno que el Gobierno estadounidense, a través de su embajada en Managua y más específicamente el funcionario norteamericano, Carlos García, acompañara en el proceso de negociación entre el Gobierno y el PLC.
  - 8.- La idea es de llegar a acuerdos con el Gobierno de una manera total discreta con un mínimo de negociadores y prudencia total ante los medios de comunicación.
- Este documento, según Mora, fue elaborado en Washington y presentado al Gobierno el 7 de Mayo del 2004. **(100% Noticias)**

### Encuesta de Canal 2

Margarita Membreño y Luis Alfredo García, sospechosos del asesinato de Guadamuz quedaron en libertad después que Rafaela Urroz consideró que la Fiscalía no reunió pruebas suficientes para incriminar a los sospechosos. ¿Qué opina usted sobre esta sentencia legal?

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:15

PAG - 3 -

- De acuerdo: 30
- Desacuerdo: 64